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Abstract (en)
A woven cable connector has several parallel flexible single wires on a woven base (1) and over the whole length, at least one supply or tap-off
of one wire (2) is woven in. The combination is made from several woven sections which are then woven together. Instead of wires, photoelectric
conductors, pneumatic lines or hydraulic lines could be used, or other signal-carrying media. At least one wire/conductor/line is a transverse one (3).
A Jacquard weaving machine with controllable .... is used to make the combination.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf einen gewebten Verbund mit mehreren, parallel zueinander verlaufenden, flexiblen Einzelleitungen, insbesondere
elektrischen Leitungen. Aufgabe der Erfindung ist es, die hohen Gebrauchseigenschaften von gewebten Kabelbändern mit der Flexibilität von
Kabelbäumen zu verbinden und gleichzeitig die Automatisierbarkeit der Herstellung zu verbessern. Erfindungsgemäß wird dies erreicht, indem über
die gesamte Länge des Leitungsverbundes mindestens eine Zu- und/oder Abführung mindestens einer Leitung eingewebt ist. <IMAGE>
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